
F.C. JOVE ESPANOL DE SAN VICENTE.
(A la atención de JOSÉ MARÍA MENA BEVIÁ).

Buenas tardes:

Acabamos de recibir NOTIFICACIÓN de las Alegaciones presentadas por su Club en relación al partido 
celebrado ayer de nuestros ALEVINES-1º AÑO.

Siento muchísimo las ALUSIONES totalmente fuera de lugar a las que hacen referencia en la última parte
del escrito, en un TONO IRÓNICO (bueno, más que “irónico” yo diría “prepotente” y “falta de respeto” 
hacia nuestro Club)…

Quería hacerles llegar las siguientes  MANIFESTACIONES:

 Miren, en toda SOCIEDAD CIVILIZADA y DEMOCRÁTICA, las LEYES ESTAN PARA CUMPLIRSE…  Si el
Club que representan, forma parte de la Federación Valenciana de Fútbol, deben RESPETAR el 
REGLAMENTO EN VIGOR.. 

 No me vale decir que han incurrido en un INCUMPLIMIENTO DEL REGLAMENTO por RESPETO a 
unos niños de 10/11 años…  Esto es muy fácil… Vdes., se han quedado sin jugadores a mitad de 
temporada (por cierto, me parece MUY ARRIESGADO empezar una competición con 9 jugadores;
pero, bueno, eso ya es cuestión de su Club)…  Podrían haber REPARTIDO los CINCO JUGADORES 
entre los otros DOS EQUIPOS ALEVINES que tienen en Competición (El Alevín-A y el Alevín-B), y 
de esa forma, los niños hubieran seguido jugando a su deporte favorito, pero no hubieran hecho 
“TRAMPAS” al REGLAMENTO…  Ya que hablan de nuestras aspiraciones con el Alevín-“C”, les 
recuerdo que su Alevín-A tampoco aspira a nada desde su última posición, y su Alevín-B creo que
está 5º o 6º en su Competición, y tambien pienso que sus ASPIRACIONES sean máximas…  
Hubieran dado de Baja a su equipo “C”, y hubieran dado de Alta a 3 jugadores en un equipo, y a 
los otros 2 en el otro... Y TODO SOLUCIONADO ¡!!!!!

 Llevo más de 30 años con el fútbol-base (15 en Almansa, y otros 15 en Alicante), y JAMAS he 
realizado ninguna ALINEACIÓN contra el Reglamento Federativo… Por eso pido que TODOS LOS 
CLUBS LO RESPETEN…  Entre este pasado fín de semana y el anterior, he jugado TRES PARTIDOS 
con los jugadores justos (con un jugador de campo jugando de portero), y los resultados se han 
resentido (como es lógico), pero NO HE ALINEADO NINGÚN JUGADOR que no era de ése equipo, 
salvo los 2 que permite el Reglamento..

 Que hubiera sido lógico (y hasta entendible) que nos hubieran llamado durante la semana para 
explicarnos el PROBLEMA…  No pueden hacernos RESPONSABLES a nosotros de una SITUACIÓN 
que, repito, va en contra del ESPIRITU DEPORTIVO DE LAS NORMAS…  

Para terminar, solo quiero reiterarme en que NO VAMOS A PERMITIR ningún ataque desde otro CLUB 
(aunque tenga equipo en Tercera División), y que nuestras ALEGACIONES, tanto en este caso como en 
otros anteriores, sólo quiere defender la IGUALDAD entre TODOS LOS EQUIPOS ante una NORMATIVA 
DE COMPETICIÓN que tenemos que defender y respetar todos los actores del mundo del FÚTBOL-BASE.

Reciban un cordial saludo,

Fdo: FRANCISCO D. TERUEL NAVALON.

Vice-Presidente C.D. BARRIO OBRERO.




